★ % 修学旅行 1 日目 (10月25日)

いよいよ神戸空港から沖縄(那覇空港)に向けて出発です。





昼食会場の首里天楼別邸(すいてんろうべってい)では、琉球歴代国王の御後絵(おごえ=肖像画)が 飾られた壮麗な大広間でタコライスを食べました。午後の平和学習に向けて腹ごしらえは万全です!





まずは沖縄平和祈念公園に行きました。沖縄戦などで亡くなった全ての人々の氏名を刻んだ祈念碑である平和の 礎(いしじ)についてバスガイドさんから説明を聞きました。平和の火を中心に、平和が世界に広がっていく様 子をイメージしたデザインになっているのだそうです。





沖縄戦での兵庫県出身戦没者の御霊を慰めるために建立された「のじぎくの塔」にも行って、献花を行いました。





平和記念公園を後にして糸数壕に到着しました。軍手と懐中電灯を持って、自然洞窟に入り、沖縄戦の実相を学ぶことができました。



その後はホテルに到着し、1日目の見学は終了です。夕食を食べ、2日目に備えてゆっくり休みました。総合学習で沖縄についての調べ学習を行いましたが、実際に現地に行き、戦争の様子を見聞きすることで沢山のことを学ぶことができました。